
且聽我碎碎念，劇透有：

我真的很喜歡綺妹子和商清逸之間的互動，我覺得那些戲寫得很棒，若有似無的情感牽扯。

能說是百分之百的愛情嗎？

我想，他們可能還沒走到這一步，但我可以感受到綺妹子對商清逸改觀後的好感，覺得這個人很

值得關注，或者是不由自主地開始關注。

商清逸也是，那種去理解綺寮怨後，一點一點流露出來的溫柔，對綺妹子也不能算完全不上心

吧。

這讓我覺得他們非常的可愛，感情是如此純淨自然。

我並不討厭第31集商清逸的收場，反而覺得這段寫得很好，也拍得很好。

坐在電視機前的我，真的是胸口悶痛到不行，上一回出現這樣的情況，大概是本命收場的時候吧
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尤其是商清逸說道：「這是吾該承擔，也是對你的承諾。綺寮怨，你……你還恨我嗎？願來生，還

能再與你相見。願來生，烽火已靖平……」

原本，商清逸不入世，孓然一身。

但在生命的最後一刻，他卻說出了想要江湖靖平，想要再見一個人，開始和塵世有了牽扯。

我喜歡這樣有血有肉的角色，這也是後期我越來越喜歡商清逸的原因吧。

小山走了的那場戲也是，再再都表現出商清逸入世後，對紅塵所展現的溫柔。

而綺寮怨說道：「綺寮怨，已了怨。」時，我也是胸口大痛，在最終，他解了她的怨，她卻只剩孤獨的

一人。

所以我才會想動筆寫這篇，我想寫來生，一個了怨後的來生。


